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Motivations pour participer au conseil d’administration de l’AIMS 

 
Actuellement maître de conférences HDR à l’IAE Paris-Est - Université Paris-Est Créteil, c’est avec 
beaucoup d’enthousiasme que je présente aujourd’hui ma candidature au conseil d’administration de 
l’AIMS. Je mène actuellement des recherches au sein de l’Institut de Recherche en Gestion (IRG) autour 
des controverses (amiante, nucléaire, santé notamment) et des stratégies d’acteurs dans ces contextes 
particuliers de tensions. Mes travaux s’inscrivent dans une vision transversale et ouverte (tant en 
termes de cadres mobilisés que de méthodologies) des recherches autour des process 
d’institutionnalisation en management stratégique. En ce sens, ils portent sur des thématiques 
contemporaines source de débats largement relayés au sein de l’AIMS.   
Dès les premières avancées de ma thèse à l’Université Paris-Dauphine, j’ai pu participer aux ateliers 
doctoraux puis aux conférences annuelles. Les propositions retenues ont été soutenues et valorisées 
par les comités et ont été pour moi une source de motivation et d’émulation. Toutes les rencontres et 
tous les échanges permis par l’AIMS soulignent l’importance de défendre une vision collective et 
bienveillante de la recherche. J’ai toujours autant de plaisir à retrouver les membres de l’AIMS lors des 
différents évènements et cet ancrage disciplinaire reste pour moi un repère dans la conduite de mes 
projets. S’inscrire dans les réflexions thématiques de l’AIMS, c’est également garder une ouverture sur 
les évolutions académiques et méthodologiques qui rythment la discipline.  
Cette ouverture me semble particulièrement essentielle, tout comme il me semble important de 
participer au maintien de cette dynamique collective. Je serais aujourd’hui ravie de pouvoir mettre au 
service de la communauté des enseignants-chercheurs en management stratégique ma motivation et 
mon expérience. C’est pour toutes ces raisons que j’aimerais aujourd’hui participer à ce collectif à 
travers ma présence au conseil d’administration de l’AIMS.  


